
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 144 del 12/05/2022

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni in merito ai cestini 
raccolta rifiuti cani nel viale Montegrappa.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO

-  che nel  Viale Montegrappa non esistono cestini  e portarifiuti  per la  raccolta deiezioni 
canine;

CONSIDERATO

-  che  l’intervento  è  mirato  a  contenere  se  non  eliminare  l’inaccettabile  fenomeno 
dell’abbandono nelle strade e sui marciapiedi delle deiezioni dei cani

CHIEDO AL SINDACO

-  cosa intende fare  affinché si  possa intervenire  con l’installazione di   questi  particolari 
cestini di raccolta  rifiuti.  
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